

Nicht nur im alten Rom gehörten Essen und Spiele zusammen, um sich die Zeit in (angenehmer) Gesellschaft zu vertreiben. Auch das Klassenfest der 5d von Frau Cid stand vor kurzem unter diesem Motto! Noch vor den Winterferien wollte die Klassenlehrerin zusammen mit den Elternbeiräten allen die Möglichkeit bieten, sich besser kennzulernen. In der Mensa der HWS wurden die Tische zusammengestellt und mit Papierlampen – die im Kunstunterricht mit Hilfe von Fachlehrerin Ingrid Diehl durch die Kinder gebastelt worden waren – geschmückt. Wir Eltern stellten ein umfangreiches und buntes Buffet zusammen. Aber das tollste war das Rahmenprogramm unserer Kinder.

Zwei Moderatoren führten durch das Programm, welches mit einer Klassengesangsaufführung, einem Cup-Song, einem Witze- und Gedichtsvortrag bis hin zu einer Einradvorführung für jeden etwas bot. Zum Abschluss stand noch ein Geschicklichkeitswettstreit zwischen den Kindern und ihren Eltern auf dem Programm. Erst beim dritten Versuch gelang es schließlich dem Elternteam, die Bestzeit des Jugendmannschaft zu unterbieten ... Glück gehabt. Vielen Dank an alle für den tollen Abend! Freddy Remmel (Autor und Vorsitzender des Fördervereins)









Margin Drucken

PDF

Weiterempfehlen

RSS Abonnieren

Veröffentlicht am:

https://hessenwaldsch Powered by Contrexx WCMS	ule.de/index.php?cm	id=details&newsid=	317&pdfview=1&p	<u>rintview=1&printvie</u>	<u>w=1&printview=1</u>